

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum. Wr. Wb.

Puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT, Tuhan Maha Pengasih lagi Maha Penyayang karena atas berkah, rahmat, ridho, serta kenikmatanNya yang tidak bisa dihitung banyaknya akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **HUBUNGAN ANTARA IKLIM KERJA DENGAN KOMITMEN KERJA PADA GURU HONORER DI SEKOLAH MENENGAH KERJURUAN BALAI PERGURUAN PUTRI (SMK BPP) BANDUNG**, guna melengkapi persyaratan dalam menempuh ujian sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas Islam Bandung (UNISBA).

Adapun uraian sistematika penulisan skripsi dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

BAB I Pendahuluan, menguraikan tentang latar belakang dilakukannya penelitian mengenai hubungan antara iklim kerja dengan komitmen kerja pada guru honorer di SMK BPP Bandung, identifikasi masalah, maksud dan tujuan penelitian, bidang kajian serta kegunaan penelitian.

BAB II Tinjauan Pustaka, menguraikan sejumlah konsep teori yang berkaitan dengan kedua variabel yang diteliti yaitu teori iklim kerja dan komitmen kerja.

BAB III Metode Penelitian, menguraikan tentang rancangan penelitian, identifikasi variabel penelitian, definisi variabel, populasi penelitian, alat ukur, uji validitas, uji reliabilitas, dan teknik analisis data.

BAB IV Hasil dan Pembahasan, menguraikan tentang hasil pengolahan data yang telah dilakukan dengan perhitungan statistik dan pembahasan mengenai hasil perhitungan tersebut.

BAB V Simpulan dan Saran, menguraikan tentang simpulan dan saran-saran yang dibuat berdasarkan hasil pengolahan data dan pembahasan.

Penulis sangat menyadari bahwa dengan kekurangan yang penulis miliki, skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Walaupun demikian, dengan bantuan serta dukungan dari berbagai pihak yang membuat penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis memperoleh bantuan dan dukungan dari berbagai pihak juga memberikan semangat dalam proses pengerjaannya. Penulis sangat bersyukur dengan segala bantuan dan dorongan yang telah diberikan. Oleh karena itu, dengan rasa tulus penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih.

Akhir kata, penulis ingin mengucapkan semoga bantuan dan dukungan yang telah diberikan berbagai pihak dalam penyusunan dan penyelesaian skripsi ini akan mendapat balasan yang sesuai dari Allah SWT. Amin.

Walaikumsalam. Wr. Wb.

Bandung, Februari 2016
Peneliti,

Diah Anindita